

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Langnau

Dienstag, 03.03.2020, 18:00 Uhr

Öffentlich

- zu 1 Kindergarten St. Josef, Hiltensweiler
- Antrag auf Einrichtung einer Kleingruppe
Vorlage: 010/2020**

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 11 Ja-Stimmen)

Dem Ortschaftsrats Langnau ist es wichtig, dass alle Kinder aus der Ortschaft bedarfsgerecht und zumutbar für die Eltern in den Kindertagesstätten betreut werden.

Der Ortschaftsrats befürwortet die Initiative von Kindergartenleitung, Elternbeirat und Kirchengemeinderat, um auf die angespannte Situation aufmerksam zu werden. Er wird im Rahmen der Kindergartenbedarfsplanung Ende März über den Antrag endgültig entscheiden.

-
- zu 2 Abschlussbericht Heimattage Argental (Abmangelübernahme)
Vorlage: 011/2020**

**Empfehlungsbeschluss (mehrheitliche beschlossen bei 9 Ja-Stimmen und
2 Enthaltungen)**

Die Stadt Tettngang übernimmt den Abmangel der Heimattage Argental in Höhe von 30.517,88 € für das Peter- und Paul- Fest (28.06. – 01.07.2019) als außerplanmäßige Ausgabe.

-
- zu 3 Mitteilungen und Anfragen**

Mitteilungen des Ortsvorstehers

a) Bekanntgabe von Beschlüssen aus dem Gemeinderat
Der Antrag der Aktionsgruppe „Sichere B 467 alt“ aus der Januarsitzung des Ortschaftsrates, wurde im Gemeinderat mit einer 2/3-Mehrheit angenommen.

Anfragen aus dem Ortschaftsrats

a) Geschwindigkeitsanzeigetafel für Hiltensweiler
Es wird gefragt, ob in Hiltensweiler von Lindau herkommend eine Geschwindigkeitsanzeigetafel aufgestellt werden könne. Dies sei möglich und könne beim Ordnungsamt angemeldet werden.

b) Bestuhlung für den Ritter-Arnold-Saal in Hiltensweiler

In der Stadthalle Tettanang gebe es 190 Stühle, die nicht mehr gebraucht werden und im Ritter-Arnold-Saal verwendet werden könnten. Es werden Bilder der aus dem Leim gehenden Stühle aus dem Ritter-Arnold-Saal gezeigt und der Stühle aus der Stadthalle. Von den 190 Stühlen seien 90 mit Sitzpolster und die übrigen ohne. Außerdem seien sie etwas breiter. Der Vorstand der Musikkapelle Hiltensweiler spreche sich dafür aus, die Stühle aus der Stadthalle zu nehmen. Die Stühle seien sehr bequem. Nach kurzer Diskussion spricht sich der Ortschaftsrat dafür aus, die Stühle zu übernehmen.

c) Trennwand in der Küche vom Ritter-Arnold-Saal in Hiltensweiler

Es wird nachgefragt, wie der Sachstand bei der Anschaffung der Trennwand zwischen Küche und Stuhllager im Ritter-Arnold-Saal sei.

d) Buswartehäuschen in Hiltensweiler am Ritter-Arnold-Saal

Ein für die Wendeplatte am Ritter-Arnold-Saal vorgeschlagenes Buswartehäuschen sei noch nicht aufgestellt. Es wird nach dem Aufstellungstermin gefragt. Das Häuschen sei genehmigt. Der Ortsvorsteher werde den Bauhof an die Aufstellung erinnern.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.